

JUEZ DECIDE EN UNOS MINUTOS

Exoneran definitivamente a Trump de caso de injerencia electoral en Georgia en 2020

Era acusado de pedir que le encontraran 11,800 votos para vencer a Joe Biden

JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO
CORRESPONSAL

WASHINGTON, DC.- Al cabo de cuatro años de indagatorias y forcejeos legales, el juez Scott McAfee del Tribunal Superior del Condado de Fulton desestimó de manera definitiva el caso de interferencia electoral de 2020 contra el presidente Donald Trump y sus coacusados, sólo unos minutos después de que el estado de Georgia solicitó el sobreseimiento del caso.

“Habiendo solicitado el Estado la declaración de *nolle prosequi* para todos los acusados restantes, el tribunal concede la moción. Por la presente, se desestima este caso en su totalidad”, establece la orden.

A nombre del estado, el fiscal del condado, Peter J. Skandalakis, presentó una moción para desestimar el caso a fin de “servir a los intereses de la justicia y promover la firmeza judicial”. “Todo este caso, desde el inicio de la investigación de la fiscalía en 2021 hasta la fecha, no tiene precedentes. En mi opinión profe-

SU VISA ESTABA VENCIDA

ICE DETIENE A FAMILIAR DE VOCERA LEAVITT

WASHINGTON, DC.- El ICE detuvo en Massachusetts a Bruna Ferreira, madre del sobrino de la portavoz de la Casa Blanca, Karoline Leavitt, y tía política de ésta.

La mujer, de origen brasileño, entró legalmente en 1998 con visa de turista que expiró en 1999 y permaneció 26 años como indocumentada.

Fuentes federales confirmaron a NBC News que Ferreira, de 47 años, fue arrestada en Revere, bajo una orden migratoria y por una investigación de agresión. Está recluida en Luisiana a la espera de deportación a Brasil.

Según CNN, Leavitt no tiene contacto con ella desde hace años; su sobrino, ciudadano estadounidense, creció solo con su padre en New Hampshire. —Agencias

sional, no beneficia a los ciudadanos de Georgia continuar con este caso otros cinco o diez años”, señaló.

“La persecución política del presidente Trump por parte de la fiscal de distrito descalificada Fani Willis finalmente ha terminado. Este caso

nunca debió haberse presentado. Un fiscal justo e imparcial ha puesto fin a esta guerra legal”, dijo el abogado de Trump, Steve Sadow.

Los acusados eran los abogados trabajando a nombre de Trump, Sidney Powell, Jenna Ellis, Kenneth Chesebro y Scott Hall, quienes posteriormente aceptaron acuerdos de culpabilidad a cambio de aceptar testificar contra otros acusados.

Trump enfrentaba 13 acusaciones criminales en el caso de Georgia: seis de conspiración, tres de violación de su juramento, dos de declaraciones falsas, uno de presentación de documentos falsos y uno bajo el estatuto RICO (*Racketeering influenced and corrupt organizations*), establecido en 1970 para lidiar contra el crimen organizado y las mafias en los Estados Unidos.

Las acusaciones fueron derivadas de su llamada telefónica al secretario de Estado de Georgia, Brad Raffensperger, para pedir que le encontraran unos 11 mil 800 votos para revertir el triunfo de Joe Biden en las presidenciales. Los funcionarios de Georgia, todos republicanos, se negaron a cumplir la petición del presidente y el caso legal original se montó durante la gestión de la ahora ex fiscal estatal Fanny Willis.